

de audio, que con mezcladora, amplificador, micrófonos y bocinas da servicio en el auditorio y en otros lugares, resolviendo un viejo problema de audio en seminarios, conferencias y exposiciones. El equipo adquirido está a la altura de cualquier estudio profesional del país.

LABORATORIO DE FOTOGRAFIA

LABORATORIO DE TELEVISION

El laboratorio de fotografía también estrenó equipo. Al material ya existente se sumaron ocho marginadoras, seis tanques de revelado, doce carretes para tanques de revelado, ocho termómetros, cuatro relojes de laboratorio, ocho probetas, un tripié, dos flash electrónicos, doce cubetas para revelado, dos ampliadoras y dos guillotinas.

Durante el período reseñado, se atendió alrededor de 12,000 servicios de los estudiantes en sus prácticas de fotografía, revelado de transparencias y tomas de Kodalite para sus trabajos de producciones audiovisuales. Se procesaron más de 250 rollos de transparencias. A la vez se rehabilitaron los cuatro laboratorios pequeños y se instalaron aparatos de aire acondicionado, así como pintura general en el laboratorio.

En las áreas internas de la escuela se siguieron cubriendo fotográficamente todos los eventos, entre los cuales destacan el Concurso "Señorita Comunicación 86-87", la Noche Mexicana 86 y 87, Entregas de Cartas de Pasante a las generaciones 82-86 y 83-87, el Día del Maestro, Desfile de Modas, Encuentros deportivos, Día del Linotipista y Festival de la Canción.

En apoyo externo se auxilió a Rectoría en la Exposición con motivo del Mundial del Futbol México 86 y se ha prestado ayuda al Departamento de Servicio Social, a la Preparatoria No. 7, a la Facultad de Arquitectura,

En un período de inabundancia económica y de agotamiento de los recursos humanos y materiales, esta administración se ha encargado de proporcionar a los estudiantes un programa de recuperación de conocimientos que les permita en ningún momento otros aspectos de la vida institucional, ha logrado en corto plazo volver a poner en operación los laboratorios de audio, video, multi-track y fotografía para que estudiantes y maestros tengan a mano el equipo adecuado para su formación profesional. El camino se inicia apenas, pero ya están otros los momentos.

LABORATORIO DE AUDIO

A pesar de las penurias en equipo de sonido, pero con mucho entusiasmo, de marzo de 1986 a julio del presente año se realizaron 18 prácticas entre audiovisuales, spots para campañas publicitarias, reportajes y reportajes, sin descuidar todas las demandas de los alumnos en sus trabajos escolares. Se continúa con "Noti-Audio" producido conjuntamente con el departamento de prensa y se manejan dos programas audiovisuales, uno de información para los capitanes de prensa en la facultad y otro en la elaboración de fin de curso para egresados.

En octubre de este año se estrenó formalmente el nuevo equipo profesional en el audio que consta de una mezcladora de 18 canales, dos grabadoras Multi-track (una de un canal y otra de cuatro), una cassette, preamplificador y amplificador, seis micrófonos y dos monitores. Se efectuaron facilidades en el nuevo edificio de TV y de inmediato entró en operación realizándose tan sólo entre octubre y noviembre de este año, 124 grabaciones de audio.

Dentro del nuevo equipo conviene señalar una unidad completa y portátil

Facultad de Economía, Facultad de Psicología, Facultad de Medicina, -
Facultad de Ciencias Políticas y Facultad de Artes Escénicas y organis-
mos públicos como el D.I.F. y el C.O.E.S.P.O. en el estado. Igualmente
se colaboró con la Mesa Directiva actual en un taller sabatino de foto-
grafía en donde participaron 80 alumnos.

LABORATORIO DE TELEVISION

El poner al día el departamento de televisión ha sido una de las preo-
cupaciones más grandes de esta administración, para ofrecer a estudian-
tes y maestros la infraestructura que requiere una preparación actuali-
zada. Se adquirió un equipo completo en formato Beta que consta de: dos
cámaras de color, una de ellas profesional, dos videocassetas, un -
equipo de edición con dos videograbadoras editoras, monitores, grabado-
ras de audio en carrete y cassette y un editor con programador computa-
rizado, más un set de iluminación con tres lámparas con cables y tripiés.

Para facilitar la contemplación colectiva del video, se compró también
un proyector de video "vidi-magic", que se utiliza no sólo en el estudio
de TV, sino en el auditorio en muy variados acontecimientos.

La televisión como medio, ahora sí con equipo para grabar, editar y
proyectar está tomando mucho impulso en la facultad. Y prueba de ello
es el número de grabaciones que han tenido lugar desde octubre.

Curricularmente se ha empleado 57 veces el equipo de grabación, 7 el de
edición y 28 el de proyección electrónica. Se creó el noticiero "Noti-
Audio en TV" que está mejorando positivamente la imagen interna de la
institución y que se está utilizando como vía inmejorable de comunica-
ción. Se han registrado en video un sinnúmero de eventos especiales

que quedan ya para la historia de la escuela, como el Baile de Bienvenida, el Día de Campo, los variados talleres de la Mesa Directiva, la Noche Mexicana, la Semana del Deporte, el Concurso interno de la Canción, la Semana de la Limpieza, la Semana de la Mujer y los ciclos de conferencias. "Noti-Audio" al aire, en audio y en video sirve además como eficaz escuela práctica para el aprendizaje inmediato del periodismo electrónico.

LABORATORIO DE MULTI-IMAGEN

En Multi-Imagen se ha acrecentado el instrumental para prácticas, con seis proyectores de transparencias, un coyote y tres grabadoras de impulsos que han permitido utilizarlo en más de 150 experiencias.

En trabajos de Multi-imagen cabe destacar "La Universidad Canta 1987", que fué escrita, fotografiada, programada y musicalizada en nuestra escuela para presentarse en las finales del mismo evento el 19 de noviembre en el Gimnasio Nuevo León.

El camino se inicia apenas, pero ya nuestra facultad está retomando su papel de líder en el campo de las innovaciones tecnológicas.

IMPRENTA

La imprenta de la Facultad sigue prestando servicio a la gran mayoría de las dependencias universitarias, en lo que se refiere a: procesamiento de papelería membretada; formas, entre las que se incluyen control de gastos, inventarios, legajos impresos, notas de almacén, órdenes de compra foliadas, notas de salida de almacén, requisiciones, tarjetas de presentación y apuntes, calendarios de actividades, actas de examen pro-
arises, etc. La presentación de las revistas "Punto y Coma" y "Kamari"

Facultad de Economía, Facultad de Paracología, Facultad de Medicina, Facultad de Ciencias Políticas y Facultad de Artes Escénicas y Organismos Públicos como el D.I.F. y el C.O.E.S.P.O. en el estado. Igualmente se colabora con la Mesa Directiva actual en un taller especial de fotografía en donde participaron 80 alumnos.

LABORATORIO DE TELEVISION

El poner al día el departamento de televisión ha sido una de las prioridades más grandes de esta administración, para ofrecer a estudiantes y maestros la infraestructura que requiere una preparación actualizada. Se adquirió un equipo completo en formato Beta que consta de: cámara de color, una de ellas profesional, dos videocaseteras, un equipo de edición con dos videocaseteras editoras, monitores, grabadoras de audio en cassette y un editor con programador computarizado, más un set de iluminación con tres lámparas con cables y tripés.

Para facilitar la contemplación colectiva del video, se compró también un proyector de video "vidi-magic", que se utiliza no sólo en el estudio de TV, sino en el auditorio en muy variadas ocasiones.

La televisión como medio, ahora sí con equipo para grabar, editar y proyectar está tomando mucho impulso en la facultad. Y prueba de ello es el número de grabaciones que han tenido lugar desde octubre.

Actualmente se ha empleado 57 veces el equipo de grabación, 7 el de edición y 28 el de proyección electrónica. Se creó el noticiero "Noti-Audio en TV" que está mejorando positivamente la imagen interna de la institución y que se está utilizando como un instrumento de comunicación. Se han registrado en video un sinnúmero de eventos especiales

fesional, solicitudes de primer ingreso, control de inscripciones, revisión de papelería, juegos de revalidación, solicitudes de reingreso, diplomas de reconocimiento y fin de curso, credenciales diversas, tarjetas para catálogos, kardex, carpetas, gafetes, etc., para Rectoría, H. Consejo Universitario, Contraloría General, Departamento de Escolar y Archivo, Dirección General de Estudios de Postgrado, Hospital Universitario, Dirección de Prensa, Dirección de Recursos Humanos y Nóminas, Secretaría General, Secretaría Particular, Sistemas é Informática, Tesorería General, Servicio Social y Difusión Cultural. Igualmente a las Facultades de Música, Ciencias de la Tierra, Medicina, Salud Pública, Silvicultura y manejo de recursos renovables, Trabajo Social, Veterinaria y algunas preparatorias en trabajos similares, más elaboración de invitaciones y pases, programas de estudio, posters y folletería.

En el renglón de folletería conviene distinguir la "Guía para elaboración de exámenes de escuelas preparatorias" del H. Consejo Universitario, "Ecología forestal del terreno de Santa Rosa" para la Facultad de Silvicultura, "Centro de producción de biológicos" para la Facultad de Veterinaria, "Premios de Investigación" para Sistemas é Informática Asimismo, el libro "La evaluación de la función" para el Departamento de Planeación Universitaria. En materia de revistas, la Imprenta de nuestra facultad apoyó el Boletín Informativo de la Facultad de Ingeniería Mécanica y Eléctrica titulado "Chismoso" y la revista "Praxis" del Departamento de Servicio Social de Rectoría.

Para la facultad, el trabajo que realiza la imprenta es inestimable. Conviene señalar, aparte de las múltiples formas propias de la actividad escolar y estudiantil: horarios de grupo, guías de ubicación, encuestas, recibos de rifas, cartulinas, invitaciones, posters, diplomas, avisos, etc. La presentación de las revistas "Punto y Coma" y "Komuni"

editadas respectivamente por la dirección y un grupo de entusiastas - alumnos de primeros semestres. También se imprimió la folleteria requerida por la División de Estudios Superiores e Investigación Científica y la Coordinación de Asuntos Estudiantiles en el transcurso de los semestres reseñados.

BIBLIOTECA

A pesar de los tiempos tan difíciles para compra de libros, la biblioteca de la facultad ha continuado con su programa de adquisiciones incrementando su acervo, que suma ya casi nueve mil ejemplares. En parte, gracias a la colecta entre alumnos por titularse y donaciones que ascienden en total, en este período, a setecientos cincuenta títulos.

Se llevó a cabo con gran éxito durante el semestre anterior, una operación de recuperación de material que obraba en poder de los usuarios, tanto maestros y alumnos, y se ha conseguido rescatar más del 75% de los libros que estaban fuera de la biblioteca. Con esto regresa una colección muy importante para seguir desarrollando con eficacia las tareas académicas encomendadas a la misma desde su fundación.

A la labor anterior, debe añadirse un mejor funcionamiento gracias a la eficiente colaboración de los alumnos que cumplen en ella su Servicio Social.

ACTIVIDADES CULTURALES, ARTISTICAS Y DEPORTIVAS

La necesidad de establecer un vínculo de comunicación más directo entre la administración de la facultad y los estudiantes de nuestra escuela, hizo surgir en marzo de este año la Coordinación de Asuntos Estudianti-